

JIS.CO.ID

Sopir Truck Trailer Kabur, Kijang Inova Ringsek Setelah Tabrakan dengan Truk Trailer di Krian

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.JIS.CO.ID](https://www.sidoarjo.jis.co.id)

Dec 24, 2021 - 16:41



SIDOARJO - Kecelakaan lalu lintas yang terjadi di Jl. Ponokawan, Krian, Sidoarjo tepatnya di sebelah barat atau sebelum langgar waqaf baitus sholihin ponokwan mengakibatkan body depan sebuah mobil kijang inova warna silver bernopol L

1937 HE yang dikemudikan Yoyok (50) warga Sidotopo Wetan Surabaya ringsek, Jum'at (24/12/2021) sekitar pukul 02.35 WIB.

Berdasarkan keterangan sopir Yoyok (50), saat dikonfirmasi wartabhayangkara.com di Tempat Kejadian Perkara (TKP) mengungkapkan, peristiwa ini berawal ketika dirinya pulang dari melayat keluarganya di Jombang menuju Surabaya dan melaju dari arah Mojokerto.



Karena situasi arus lalu lintas lengang, sesampainya di TKP tepatnya di jalan ponokawan, krian, sidoarjo. Korban terkejut pada saat sebuah truk traeler yang dari arah berlawanan sontak terjadi serempetan.

" Mobil kijang inova yang saya kendarai diserempet bak belakang truck hingga ringsek dan sementara usai kejadian itu, sopir truk yang tidak diketahui identitasnya dengan mengemudikan truck traeler tanpa berhenti langsung tancap gas kabur melarikan diri," ungkap Yoyok.

"Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini"

Sementara salah seorang saksi, Arka (45), warga Perum Bareng Indah Sidoarjo kepada wartabhayangkara.com mengatakan, ketika itu dirinya dari arah Mojokerto, sebelum tiba di TKP terkejut saat berpapasan dengan sebuah truk traeler yang melaju dengan kecepatan tinggi menuju arah prambon. Dan sesampainya di TKP iya langsung berhenti ketika melihat kecelakaan itu.

Saksi Arka (45), sesampainya di lokasi kejadian, melihat sebuah mobil kijang inova berwarna silver yang dikemudikan Yoyok (50), dengan membawa 4 penumpang keadaan body depan mobil ringsek. Melihat kejadian itu, Arka langsung mengejar sebuah truk yang melarikan diri, namun tidak berhasil ia

kejar. Kemudian langsung melaporkan kejadian itu ke Polsek Krian.

Selang berapa menit kemudian, Polisi Lalu Lintas (Polantas) Polsek Krian tiba di lokasi kejadian.

Kapolsek Krian Kompol Gatot Setyo Budi melalui Aiptu Suhadak di lokasi kejadian saat dikonfirmasi wartabhayangkara.com membenarkan adanya kejadian kecelakaan itu.

Mobil Kijang Inova ringsek setelah bersenggolan dengan truk traeler yang kabur melarikan diri usai kejadian. Beruntung saat kejadian tidak ada korban jiwa, sementara mobil kijang inova milik korban, dalam keadaan ringsek dengan menggunakan mobil derek langsung dibawa menuju Surabaya," pungkasnya.
(Jon)